



Confidencial

Salvar o “congelar” reforma contra nepotismo, el dilema

Cuentan que son “apuradas las negociaciones y los cabildeos” que se llevan a cabo entre diputados de Morena para “salvar” o “congelar” la iniciativa de Sheinbaum contra el nepotismo. Resulta que “una gran parte, apoyados por los vicecoordinadores **Alfonso Ramírez Cuéllar** y **Gabriela Jiménez**” impulsan echar abajo la modificación que hicieron Morena y el PVEM en el Senado. Pero otros advierten que si se rechaza la minuta a los senadores “sería congelarla”, porque en la Cámara alta, “sin una mayoría calificada garantizada, no pasa” y se desechará. Este lunes se sabrá su futuro en San Lázaro, aseguran.

Cossío, el ‘ministro defensor’

Ahora que se dio el traslado por seguridad nacional a EU de muchos narcotraficantes y que se acusó que jueces estaban coludidos, baste recordar dos episodios. El exministro **José Ramón Cossío** propuso atraer a la Corte el asunto de *El Chapo* Guzmán y se opuso al proyecto de Zaldívar de revocar la ilegal libertad que se había dado a Caro Quintero. En ambos casos en Primera Sala, Cossío no logró su cometido, los cuatro ministros restantes votaron contra sus intenciones. A manera de mofa le decían el ministro defensor.

Fuego entre michoacanos

Quien sea que esté detrás de la cuenta parodia de **Germán Martínez Cázares** (se sabe que él no tiene cuenta oficial en redes), está aprovechando la coyuntura y el regreso del michoacano al PAN, para sacar raja política contra su archienemigo, **Silvano Aureoles**. Resulta que desde esa cuenta se exhibió una foto del exmandatario de Michoacán, hoy prófugo de la justicia, acusado de desvíos millonarios, junto a Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados: “Está con los malos y con los narcotraficantes, pero dirá mañana que no lo conocía, que le pidió una *selfie* (...)”, cuestiona.

Ataque a la prensa otra vez

La tarde de este domingo se difundió el asesinato del reportero y administrador del sitio silaoense.mx, **Kristian Uriel Martínez**, en el municipio de Silao, Guanajuato. Este sería el segundo comunicador asesinado en lo que va del año, y el tercero en lo que va del sexenio. Panorama cada vez más oscuro para los medios y la libertad de expresión.

‘Somos México’, en la ruta

Y los que ahí la llevan son los del pretendido partido Somos México. Muy echados pa’ delante se mostraron algunos de sus integrantes, como **Emilio Álvarez Icaza** y **Guadalupe Acosta Naranjo**. Este último posteó un “¡Sí se pudo, seguimos avanzando!”, al celebrar que fue declarada válida la asamblea de esa agrupación política en el distrito 15 de la alcaldía Benito Juárez.

“Transformación sin simulaciones”

El PAN, otra vez, se monta al tema de coyuntura y aprovecha la iniciativa de reforma presidencial contra el nepotismo en busca de reflectores. Los diputados azules ya anunciaron que presentarán en San Lázaro una contrapropuesta para ir a una “transformación sin simulaciones”. Propondrán que no sólo se prohíba que familiares de funcionarios de elección popular accedan a cargos públicos, sino que se amplíe esta restricción a familiares de todos los servidores públicos del gobierno, de los tres poderes, de dirigentes partidistas e incluso de quienes participan en contrataciones públicas. Ya se verá si los escuchan en la ‘4T’.

Claudia al rescate

La presidenta **Claudia Sheinbaum**, en su visita a Manzanillo, Colima, enfrentó las protestas de vecinos de una de las zonas donde se construirán las viviendas del bienestar. Los inconformes exigieron a la mandataria no destruir la unidad deportiva del lugar para construir las casas. Ella, en respuesta, aseguró que es falso que se vaya a afectar esa unidad deportiva. Como en muchas ocasiones, la Presidenta salió al rescate de autoridades locales.